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会長スローガン 『未来へ響け、ウィ サーブ』
会長テーマ 『原点再考』
会長努力目標 １．社会活動への積極的参加

２．会員増強(5名以上）
３．有意義な 楽しい例会
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伊予三島ライオンズクラブ

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ　２Ｒ－３Ｚ



会長　今村隆昭

　さて、当クラブにおきましては、現在の社会、経済状態が思わしくない中でのクラブ運営に
つきまして、会員数の減少等に苦慮している所であります。この状況の中、本年度事業費につ
きまして、各委員長に委員会予算の削減、見直しを御願い致しました。しかしながら、全ての
事業を縮小、削減するという事を　今まで継続して培ってきた事業に当てはめる事は会員の皆
様、また当該事業関係者の皆様の期待を裏切る事になろうと思います。　歴代会長と同じく地
域への奉仕活動は最重要事業として取り組むべきであると考えております。
　また、運営費につきましても、会員間の親睦、出席率向上、クラブ活性化に重点を置いた予
算を組んでいただきました。
　本年の努力目標であります会員増強に重点を置き、会員の皆様、幹事はじめ役員の皆様の御
意見・御協力を賜りながら一年間務める所存で御座います。宜しく御指導の程御願い申し上げ
まして就任挨拶とさせていただきます。

　５月中頃よりの各準備会・オリエンテーション等の会議・会合にて職責
は把握したつもりでは御座いましたが、会長に就任した今その責任の重さ
を実感致しております。
　本年は昨年の４５周年記念の一環として台南市名人獅子会への児童交流
団派遣が８月に予定されております。短期間ではありますが児童達に現地
の文化、伝統等を学んでもらえればと考えております。

今期は、第一副会長として、今村会長のもと、非力ではありますが頑張っ
て職責を果したいと思っていますので、会員皆様方のご協力とご支援の
ど、よろしくお願い致します。
第二副会長も経験しないままで、経験不足ではありますが、ＰＲ・情報・
教育・社会福祉委員会のメンバーの皆様、今年一年間よろしくお願い致し
ます。

事業委員会のアクティビティは、継続事業が多く、地域社会から期待されている重要な活動で
あると思っております。ここ数年、少ない予算ではありますが、メンバーの皆様がいろいろ知
恵を出し合っていただきまして、素晴らしいアクティビティをおこなって頂けることと思って
おります。また、アクティビティをとおして魅力あるライオンズクラブを作っていけたら、と
思っていますので、今期一年、どうか会員皆様方のご協力をお願い致します。

役員・委員長挨拶

第一副会長　篠原勇治

第二副会長　松井市五郎

　今期、第二副会長を仰せつかりました松井です。
　指名委員長から第二副会長をと依頼されたものの、果たして自分が適任
なのだろうかと自問自答しております。当クラブも、ここ数年会員の減少
により、クラブ運営にも支障をきたす様な現状ということでもあり、会員
の増強は元より、クラブ活性化、委員会活動の重要性等、第二副会長とし
ての責務を全うしていきたいと思っております。今期１年間、微力ながら

Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅの精神を忘れず、クラブ会員の皆様と共に頑張っていきたいと思いますので、
ご協力の程　宜しくお願い申し上げ、新任のご挨拶とさせて頂きます。



この度、伝統ある伊予三島ライオンズクラブの幹事という大役に就任する
にあたり、不安で、身が引き締まる思いでいっぱいです。副幹事の経験も
ないので、いろいろご迷惑をお掛けしますが、今村会長のもと、精一杯頑
張りますので、暖かいご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

中での活動となりますが、事情ご覧察の上ご理解とご協力をお願い申し上げます。
昔から会員数が６０名が理想であり会の運営も楽になると言われておりました。本年度は特に
会長努力目標であります会員増強５名以上を是非実現していただき、次年度への剰余金残高が
本年度並となりますよう、会員皆様方のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

この度、今村隆昭会長のもと、会計の大役を仰せつかりました。長い歴史
と伝統を誇る伊予三島ライオンズクラブの三役としてクラブ運営に携わる
のも１０年ぶりの事で、大変光栄に思っております。１５年程前には会員
数も８０名を越えていましたが、本年７月１日現在では４２名と半減して
おります。本年度運営費予算でも収入が前年比約１００万円減少し、財務
委員会では、少ない財源での予算編成となり、各委員会には厳しい予算の

ライオンズクラブの役員の任期は、毎年６月末をもって満了となります。
７月より新年度に入ります。名誉顧問といえども例外なく新ガバナーによ
る任命がございます。本年は７月６日付で三谷ガバナーより任命状が送ら
れてまいりました。
名誉顧問の任務と申しますのは、ガバナーを補佐してガバナーの地区運営
の円滑化を図り、また国際協会の進める諸施策が地区に充分反映するよう

に努めることであります。
三谷ガバナーの本年度スローガン「ライオンよ熱き想いでウィサーブ」、
キーワード「情熱、感謝」のもとに当クラブの今村会長のもとに意思交流の成功、新会員の増
強等のクラブ運営の成功のため頑張ってまいりたいと思っております。

　ライオンテーマーとして今年1年間お世話になります。
　テーマーの仕事はクラブ財産の管理と例会運営となります。今年度は財
産目録を作成致します。２度目の任務となりますが、例会の席順や、運営
方法を工夫して出きるだけ楽しい例会になればと思っています。皆様のご
協力宜しくお願い申し上げます。

幹事　井川伸幸

会計　井原威雄

地区名誉顧問　高岡祐三

ライオン・テーマ　橋本憲一郎



今年度、高橋功一さんの後を受けテール・ツイスターを担当する事になり
ました。ユーモアも無く余興も苦手な私ですが、これもまた経験と思い勉
強しつつ、熱意をもって精一杯頑張る覚悟でございます。テール・ツイス
ターは３回目ではございますが、不行届きもいろいろあると思いますが、
歴代テール・ツイスターの方々、又前テール・ツイスターの御指導をあお
ぎつつ会合を盛り上げ懇親を図っていきたいと思っておりますので、より
一層の暖かい御協力をお願い致します。

本年度教育委員長を仰せつかりました薦田です。職責であります全ての子
供が健全な生活を送る為には、当クラブとしてどのような事がサポート出
来るか議論し、新たな事業活動を行いたいと思います。委員会には経験の
多いメンバーが揃っていますので意見を交わし、御指導頂きながら事業を
進めたいと考えています。今村会長のもと一年間頑張っていきますので御
協力の程宜しく御願いします。
　

今年度、入会まもない私が社会福祉委員長に御指名いただきまして、何か
とまどいを感じております。辛い委員会にはいろいろ経験豊富なメンバー
の方がいらっしゃいますので何かと御指導御援助いただきながら事業を推
進していきたいと思っております。視覚障害者一日のつどい。献血。ふれ
あい餅つき大会等、当クラブメンバーはじめ、市内関係者各団体の皆様に
いろいろ御協力をして頂く事業です。また、行事日程など当クラブの一存

今村会長の本年度努力目標、会員５名増強に取り組んで参ります。
伊予三島ライオンズクラブのホームページ「伊予三島ライオズクラブへの
お誘い」のコーナーに掲示しておりますように、善良で地域社会に声望あ
る方の入会をおすすめして参ります。会員の皆様に一人一名以上の推薦を
お願い致します。
ライオンズクラブの歴史や情報を提供して有意義な例会づくりと出席率向

テール・ツイスター　森下達雄

教育委員長　　薦田謙一郎

社会福祉委員長　宇高博道

会員会則出席委員長　宮崎幸雄

で決められない事項が多分にあり、多くの会員の皆様に御迷惑をおかけすることになると思い
ますが、よろしくお願い申し上げます。

上に努めます。
活発なクラブ活動の基礎は委員会活動にあります。委員会の出席向上と活性化をお願いし上期
、下期の委員会出席率表彰を行います。
楽しいライオンズライフの原点は同好会活動にあります。友情と相互理解を深める活発な同好
会活動をお願いします。



歴代の財務委員長さんが、会員の減少で予算組がむずかしくなってきてい
ると……
自分がその要職につきよくわかりました。
今年は終身会員を入れてクラブ会員数が42名です。15～16年前から見ると
会員数が半数になっています。現実問題として、地区役員なんか廻ってき
た場合、予算組が大変になります。節約には限度があります。なんとして

本年度、　伊予三島ライオンズクラブ　計画委員会を任された石川です。
ライオンズに入会して、まだ1年半で、計画委員会委員長の大役を申し付
かりまだ、何をすればよいのか、暗中模索の中、本年度がスタートいた
しました。委員会メンバーの協力の下、1年よろしくお願いいたします。
計画委員会として、例会の楽しい運営、夏季家族会の開催、同伴忘年例会
の企画等が、年間の主たる行事と考えています。運営予算として、今年度

PR.情報委員長として今年1年お世話になります。
伊予三島ライオンズクラブの諸活動を少しでも多くの皆様にご理解いただ
く為に、ライオンズメンバーの全ての活動情報をタイムリーに入手し報告
できるように努力していきたいと思っております。皆様のご協力宜しくお
願い申し上げます。

児童交流団派遣事業　8月2日～9日
　　　　台南市児童との交流・台南市長表敬訪問

財務委員長　宮崎益男

ＰＲ情報委員長　森川英樹

計画委員長　石川久満

も今年度は会員増強が第１だと思います。クラブ会員全員で本気でとりかからねばならない事
です。そして又、クラブを守る気持ちでドネーション、ファインに協力をする事が大事です。
ピンチをチャンスに変えていく我がクラブの底力を見せる1年間であってほしいと思います。
1年間　よろしくお願いいたします。

はできる限り、節約するが、知恵を出して有意義な例会並び、企画をおこなう所存です。
まだ、何もできない小生ですが、1年間　よろしくお願いいたします。



児童交流団派遣事業台南市児童との交流　8月2日～9日



29年継続事業　視覚障害者一日のつどい　10月2日

四国中央市三島支部　視覚障害者協会　会長　庄司満男さんからの手紙



　　　　　　　新会員宣誓書朗読 　　　　　　　ライオンズローア

宣誓　左側　三好賢一　　右側　宇田直器

入会式　 新会員　井原　修
　　８月９日　地区役員･委員例会訪問

入会式　　新会員2名　宇田直器　三好賢一
１０月１８日

スポンサークラブ北九州ＬＣ50周年訪問
11月9日～10日　ステーションホテル小倉



四国中央市立三島小学校６年　渡部晃平 四国中央市立三島小学校６年　仁野詩衿

四国中央市立三島小学校６年　吉岡歩美

四国中央市立三島小学校６年　毛利周一郎

四国中央市立三島小学校６年　東澤卓也

第２０回国際平和ポスター作品　テーマ｢世界中に平和を｣
　　　　　　　　　募集作品総数　６８



　　　　　　　　　　　

献血・伊予三島ＬＣ・伊予土居ＬＣ・国際ソロプチミストイースト愛媛・
３クラブ合同事業10月6日　　　四国中央市社会福祉大会出店会場

　　川之江会館　　　　　献血者400ｍｌ　62名　　不採血16名

四国中央市スポーツ少年団伊予三島ライオンズクラブ大会
11月11日　伊予三島運動公園体育館メインアリーナ



　　　　　　　　　　児童、教員からお礼のメッセージが届きました

社会福祉委員会・教育委員会合同アクティビティー

ふれあい餅つき大会
11月29日　三島児童センター

児童６８名　中学生３５名　教員４７名　保護者３６名　ボランティア４名　会員２３名

総数２１３名参加



： 伊予三島ライオンズクラブ
： 四国中央市中庄町宮北５５６－１ ｺｽﾓﾊﾟﾙ内
： ０８９６－２３－６７６８
： ０８９６－２４－８４９５
： mishima@lionsclub336a.org
： http://mishima.lionsclub336a.org/
： 毎月第１・第３木曜日 12:15～13:30
： 毎月２７日 12:00～13:00
：
：
：

幹 事 井 川 伸 幸
会 計 井 原 威 雄

例 会 日 時
理事会日時
会 長 今 村 隆 昭
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7月29日　　　夏季家族会

映画ロケ地　バルトの楽園にて
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